

17. April 2020

## Corona-Krise: **EVG-Geschäftsstellen: Wir nehmen unsere Verantwortung wahr!**

**Die Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft nimmt ihre Verantwortung in der Corona-Pandemie weiterhin wahr. In Übereinstimmung mit den Vorgaben von Bund und Ländern bleiben unsere Geschäftsstellen und die beiden Zentralen daher weiter bis zum 3. Mai geschlossen.**

Wir tun das, weil uns die Gesundheit unserer Mitglieder, wie auch die der Mitarbeiter\*innen in den Geschäftsstellen sehr am Herzen liegt. Aber: **Natürlich geht die Gewerkschaftsarbeit weiter. Wir sind auch weiter für Euch da, auch wenn die Türen noch geschlossen bleiben. So wie Ihr es in den vergangenen Wochen bereits kennengelernt habt.** Für alle dringenden Angelegenheiten und Fragen, insbesondere was Rechtsschutz und Fragen zur aktuellen Pandemie-Situation anbetrifft, sind wir telefonisch und per E-Mail erreichbar.

**Wir blicken aber auch schon auf die Zeit nach dem 3. Mai und arbeiten an Plänen, den Betrieb dann behutsam wieder hochzufahren. Wir werden dazu rechtzeitig informieren! Bis dahin bleibt gesund und achtsam!**

Übrigens: Auf unserer Homepage [www.evg-online.org](http://www.evg-online.org) haben wir aktuelle Informationen zum Thema zusammengestellt. Sie werden laufend aktualisiert.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)  
Reinhardtstraße 23, 10117 Berlin – [www.evg-online.org](http://www.evg-online.org)



Wir leben Gemeinschaft